
 Hackintosh Ryzen 7 3700X + Vega 56, Ziel
unter 1200 Euro
Erledigt
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550er boards kommen wohl erst Mitte des Jahres. Ich komme auch ohne PCIe4 aus. Das
Preisniveau ist halt bei den 570ern hoch. Den Lüfter mag ich nicht.
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